
В Кремле обсудили развитие студенческого спорта

Студент Института физической культуры, спорта и туризма Сергей Павлюц принял участие во 
встрече Президента России Владимира Путина с представителями студенческих спортивных клубов,
которая состоялась в Кремле накануне Дня студента.

Встреча на высшем уровне с приглашением студентов стала третьей по счету после того, как
в ежегодном Послании Федеральному Собранию был озвучен тезис о готовности Президента
поддержать идею создания ассоциации студенческих спортивных клубов.

«Мне бы очень хотелось, чтобы студенческое спортивное движение возродилось.
Чтобы текущая политика не мешала людям встречаться, общаться и решать общие
задачи, связанные с развитием физкультуры, спорта, поддержанием здоровья и
здорового образа жизни», — высказал пожелание Владимир Путин. По мнению главы
государства, именно студенческие клубы открывают возможности бесплатно заняться
спортом для миллионов. «При правильной организации этой сферы обязательно
появляются те, на кого хочется равняться», — подчеркнул он.

С тем, что студенческие клубы — прекрасная основа для того, чтобы раскрутить спортивный образ
жизни в молодежной среде, полностью согласен Сергей Павлюц.

«Ответы Владимира Путина на наши вопросы стали подтверждением наших
собственных идей, — считает Сергей Павлюц, — студенческий спорт должен быть
массовым и доступным, чтобы любой студент имел право прийти в студенческий
комплекс и заниматься тем видом спорта, к которому у него есть склонность, даже
если физические данные не сулят перспективы в спорте высших достижений.

Необходимо объединить разрозненные студенческие спортивные клубы в единую
ассоциацию. Такая структура могла бы заниматься вопросами продвижения
студенческого спорта уже в масштабах страны, — уверен Сергей, — но здесь
студентам нужна помощь попечительского совета».

Заявление о том, что возглавить такой совет может сам Президент, прозвучало из первых уст.

http://kremlin.ru/news/17367


«Я стараюсь не возглавлять никаких попечительских советов. Понятно, их будет
сразу очень много и я не смогу эффективно работать ни в одном из них, но этот
я возглавлю. Потому что считаю, что деятельность Ассоциации студенческих клубов
является чрезвычайно важной», — высказался Владимир Путин.

Кроме того, Владимир Путин предложил создать специальный фонд для финансирования спорта
в вузах.

Пресс-служба СФУ, 25 января 2013 г.
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